

Muchos cambios en el Tomelloso FS para la próxima temporada

EL PERIÓDICO

El Tomelloso FS prepara una pequeña revolución para la temporada 2010-2011. De la campaña anterior, en principio, sólo continuarán cuatro jugadores: Félix Gallego, Rubén Hasel, Chemi y, probablemente, Moya. El resto serán jugadores nuevos que, en algunos casos, serán locales.

Se pretende también incorporar a varios juveniles y podrían llegar jugadores de fuera.

Según explicó el entrenador, Miguel Moreno Chocano, "como seguimos siendo filiales del Brihuega de Guadalajara, la idea es hacerle ficha a los jugadores con los que ellos no cuentan. Pero como han cambiado de entrenador, no sabemos si este planteamiento se podrá llevar a cabo con el nuevo técnico".



David Peinado se impone en el II Triatlón Popular de Argamasilla de Alba. El pedroteño, David Peinado, ganó el II Triatlón Popular de Argamasilla de Alba, disputado bajo el lema *por la discapacidad*. Los 48 participantes tuvieron que hacer frente a 10 kilómetros en bicicleta, 200 metros de natación y 2,5 kilómetros de carrera a pie. Tras Peinado, entraron en meta David Hurtado Jiménez y Luis Ruiz Valentín. En la categoría femenina se impuso Ana Ruiz López, seguida de Rosa Mateos Serrano y Laura Jiménez Elipe. El primer clasificado juvenil masculino fue Sergio Rubio Ocaña y los primeros locales Ángel Hilario y Rosa Mateos. Antes del triatlón se organizó una carrera para deportistas con discapacidad intelectual, en la que se impuso Juan Ramón Fernández Vicario, categoría masculina, y Conchi Chicano, en la femenina.

ÚLTIMA HORA

El Tomelloso ficha al delantero argentino Mauro

EL PERIÓDICO

El Tomelloso CF se ha hecho con los servicios del argentino Mauro, que el año pasado defendió los colores del campeón. La Roda. Antes, Mauro Andrés Fanari, que el 1 de agosto cumple 26 años, jugó también en el Locarno, Noja y Yugo-UD Socuéllamos. Mauro es un jugador fuerte que encuentra el gol con facilidad, tal y como demostró este año en La Roda, tanto en el campeonato regular como en la promoción de ascenso. El jugador, que se encuentra de vacaciones en Canarias, se incorporará a los entrenamientos el próximo lunes 2 de agosto. Según informó a EL PERIÓDICO, el vicepresidente del club, Laureano Olmedo, "con Mauro se cierra el capítulo de fichajes".



Recordando a Antonio Blanco. Un grupo de veinticinco deportistas y amigos de Antonio Blanco le rindió un homenaje el pasado 25 de julio. Primero se celebró un partido de fútbol en la Ciudad Deportiva de Tomelloso y después una Ruta en Bicicleta al Pantano de Peñarroya. Los jugadores de la liga del Pequeño Comercio, familiares, amigos y Bicicletas José Luis promovieron este cariñoso y emotivo homenaje que concluyó con una comida en el restaurante Casa Rodrigo. Antonio Blanco perdió la vida en un accidente ocurrido hace más de un año. Era un apasionado del deporte y, sobre todo, un hombre de bien, que dejó un recuerdo imborrable entre todos los que tuvieron la fortuna de conocerle.

Buenas marcas de Alicia Gamero en el Campeonato de España.

La nadadora del CN Tomelloso, Alicia Gamero Fuentes, participó en el XXXII Campeonato de España Junior de Verano que tuvo lugar en las piscinas Picornell de Barcelona. Gamero participó en 50, 100 y 200 metros espalda, consiguiendo unas buenas marcas: 33,73; 1,12',12 y 2'34'54, respectivamente.

Sesenta y cuatro equipos en el IX Torneo de Fútbol Calle en Pedro Muñoz.

Un total de 64 equipos disputaron el IX Torneo de Fútbol Calle de Pedro Muñoz para chavales con edades comprendidas entre los 6 y los 17 años. En la categoría cadete-juvenil se proclamó campeón Los Roberto Carlos, por delante de Veteranos y Amenaza los ke. En infantiles vencieron Los rvr, en alevines fueron primeros Amenaza alevín y en benjamines se impuso el conjunto de La roja. Los campeones de cada categoría se llevaron unas zapatillas de deporte y vales de descuento del 45 por ciento en la tienda Sprint Sport.

La Plaza de Alonso Quijano de Argamasilla acoge el torneo de baloncesto de 3 x 3.

El CB Argamasilla Trébol 5 organizó un torneo de baloncesto en la calle de 3 x 3 que contó con una buena participación. El conjunto de Nabolitos se impuso en la gran final a los Colones. El tercer puesto sería para Excavaciones Álex. Con este torneo se trata de potenciar la cantera del baloncesto en Argamasilla de Alba.

Deportes Sprint Sport gana el XXIV Maratón Local de Fútbol-Sala de Pedro Muñoz.

Deportes Sprint Sport se proclamó vencedor del XXIV Maratón Local de Fútbol-Sala celebrado en Pedro Muñoz. El ganador se llevó un premio de 300 euros y trofeo; el segundo, Bar El Tapeo, 150 euros y trofeo, mientras que el tercero, Calzados Antonio Contreras, y el cuarto, Juanfer, se llevaron 100 euros y trofeo. Participaron 18 equipos que disputaron los partidos en tres días.